

Le Venezuela exige la protection de son ancienne ambassade aux États-Unis



Caracas, 9 mai, (RHC).- Le chef de la diplomatie vénézuélienne, Jorge Arreaza, a exigé une nouvelle fois au Département d'État des États-Unis de protéger le bâtiment de l'ancienne ambassade du Venezuela à Washington.

Sur Twitter, Jorge Arreaza a évoqué la convention de Vienne sur les relations diplomatiques.

Des groupes d'extrême droite ont coupé l'électricité et empêchent l'entrée de vivres au bâtiment de l'ambassade du Venezuela protégé par un groupe de sympathisants du gouvernement du président Nicolás Maduro.

Toujours sur Twitter, Jorge Arreaza a une nouvelle fois dénoncé les plans de Washington d'exécuter une action putschiste contre les autorités légitimes du Venezuela.

Il a condamné les menaces proférées par le vice-président nord-américain, Mike Pence, contre des magistrats du Tribunal suprême de Justice de Caracas, peu après que cette instance ait annoncé des poursuites légales contre trois autres députés d'opposition pour leur participation à la tentative de coup

d'État du 30 avril dernier.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/190238-le-venezuela-exige-la-protection-de-son-ancienne-ambassade-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba